
 
 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DE Nº 12 DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS 

DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DE PANELAS-PANELASPREV 

 

Aos (19) dias do mês de dezembro de 2024 (dois mil e vinte e quatro), às 09:00 horas, 

reuniram-se no Instituto de Previdência dos Servidores Municipais de Panelas, os 

integrantes do comitê de investimentos, a Sra. Presidente do Comitê, Rafaela Thamyres 

da Silva, os membros; a Sra. Lucelma Maria de Paula Gomes e o Sr. Rodrigo Givaldo 

Silva. A ata da reunião anterior, realizada em (08) oito de novembro de 2024, foi revisada 

e aprovada pelos membros do comitê presentes. Iniciando a reunião, a Presidente do 

Comitê, Rafaela Thamyres, agradeceu a presença de todos. De início, o Sr. Rodrigo 

abordou que, segundo o boletim econômico fornecido pela assessoria de investimentos, 

LEMA, a atividade econômica continua em crescimento no Brasil, impulsionada por um 

mercado de trabalho aquecido, com a taxa de desocupação reduzindo para 6,2% no 

trimestre terminado em outubro. O mesmo explicou que, entre os indicadores que 

demonstram a resiliência da atividade, destaca-se o PIB do terceiro trimestre, que avançou 

0,9%, após 1,4% no trimestre anterior. Debatemos também que apesar dos dados 

positivos em relação à atividade, o cenário inflacionário tem gerado preocupação.  A Sra. 

Presidente explicou que tanto a inflação acumulada em doze meses quanto as projeções 

estão acima do intervalo de tolerância da meta estipulada pelo Conselho Monetário 

Nacional, além disso, o IPCA avançou 0,39% em novembro, desacelerando após 0,56% 

em outubro, mas ainda veio acima do esperado. Nesse contexto, o Copom decidiu por 

elevar novamente a taxa Selic, desta vez em 0,50 p.p., colocando a taxa básica de juros 

da economia brasileira no patamar de 11,25% ao ano. O Sr. Rodrigo destacou que, com 

base no Boletim Focus de 6 de dezembro, espera-se um novo aumento de 0,75 p.p. na 

última reunião do ano, fazendo com que a taxa Selic finalize 2024 em 12,00% ao ano. 

Para 2025, as atuais projeções indicam uma taxa terminal de 13,50% ao ano. Logo após, 

a Sra. Presidente, Rafaela Thamyres explicou que, no dia 6 de dezembro, foi creditado o 

valor de R$ 246.660,46 (duzentos e quarenta e seis mil, seiscentos e sessenta reais e 

quarenta e seis centavos), referente à Compensação Previdenciária (Comprev). Ela 

informou que esse montante foi utilizado para auxiliar no pagamento do 13º salário do 

Panelasprev. Em seguida, foi discutido o Relatório Anual de Investimentos referente ao 

ano de 2024. Foram abordadas as principais movimentações financeiras e administrativas 

do Instituto. Foi informado que o valor recebido de compensação previdenciária totalizou  



 
 

R$ 1.612.786,69 (um milhão, seiscentos e doze mil, setecentos e oitenta e seis reais e 

sessenta e nove centavos). As despesas com a folha de pagamento dos aposentados e 

pensionistas somaram R$ 18.713.561,74 (dezoito milhões, setecentos e treze mil, 

quinhentos e sessenta e um reais e setenta e quatro centavos), mantendo-se dentro do 

planejado, com um aumento proporcional ao número de beneficiários. A performance do 

fundo foi positiva, com rendimentos que superaram a média do mercado, resultado de 

uma gestão eficiente. Quanto aos gastos administrativos, o comitê enfatizou que foram 

mantidos dentro dos limites orçamentários, com investimentos focados em melhorias na 

gestão do fundo. Para o ano de 2025, o comitê delineou projeções financeiras focadas em 

garantir a sustentabilidade do PanelasPrev, com ênfase na manutenção da rentabilidade 

do fundo e no controle dos gastos administrativos. A Sra. Preseidente, Rafaela Thamyres, 

informou que o relatório elaborado pelo comitê será submetido à próxima reunião do 

Conselho Municipal de Previdência para apreciação e aprovação. Em seguida, o 

calendário das reuniões do Comitê de Investimentos para o ano de 2025 foi apresentado 

e, após discussões, aprovado por unanimidade pelos membros presentes. Ademais, o Sr. 

Rodrigo informou que, no mês de dezembro de 2024, o PanelasPrev realizou um resgate 

de R$ 800.000,00 (oitocentos mil reais) da sua carteira de investimentos, com a finalidade 

de complementar a folha de pagamento do décimo terceiro salário dos aposentados e 

pensionistas, o mesmo explicou que esse resgate visou garantir o pagamento integral das 

obrigações do Instituto com os beneficiários. O Sr. Rodrigo também destacou que, a partir 

do próximo pagamento, a Prefeitura iniciará novamente os aportes financeiros mensais 

ao PanelasPrev, com o objetivo de garantir a continuidade do complemento da folha de 

pagamento dos aposentados e pensionistas, assegurando a solvência e o equilíbrio 

financeiro do PanelasPrev. 

Não havendo mais assuntos em questão, a presidente do comitê agradeceu a presença dos 

membros, encerrando a reunião e lavrando ata que será assinada por todos que estavam 

presentes. A próxima reunião ficou marcada para o dia 10 (dez) de janeiro de dois mil e 

vinte e cinco. 

 

 

 

 

 

 


